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 ACTA  DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
DE FECHA VEINTIOCHO DE JUNIO DE DOS MIL DIECISÉIS 

 
Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Arquitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de 
Córdoba, el día veintiocho de junio de dos mil dieciséis a la hora diecinueve y diez minutos, con la presencia de los 
Sres. consejeros Caporossi, Bergallo, Ceconato, Copertari, Inardi, Bellitti, Guerrero, Mocci, Barboza, Borello, 
Brossa, Antuña, Sahar, del Río, Maguna, Scarpaci, da Vila, y Seguel, se inicia la Sesión Ordinaria, con la 
presidencia del Sr. decano arquitecto Ian Dutari y la actuación como secretario del Sr. Secretario General arq. 
Marcos Ardita, para el tratamiento del siguiente orden del día:  

 

1. FIRMA DE ACTAS 

 
Los Sres. Consejeros firman las Actas correspondientes a la Sesión Ordinaria del día dieciséis de junio mil dieciséis.  
 

2. INFORME DEL DECANO: 

 

 BIENVENIDA A LOS CONSEJEROS ELECTOS 
El Decano da la bienvenida a los nuevos Consejeros, al espacio privilegiado dentro del ámbito de la Facultad que es el 
Consejo Directivo, y dice que es un lugar de debate, de discusiones y de propuestas al servicio de los estudiantes para 
brindarles a una mejor calidad educativa. Continúa diciendo que espera que sea un año fructífero.  
 

 PLAN DE ESTUDIOS DE DISEÑO INDUSTRIAL 
El Decano comenta que en la Comisión de Enseñanza se propuso la discusión curricular del Plan de Estudios de Diseño 
Industrial, porque dice que lleva más de veintiséis años vigente, y se considera que es la oportunidad de actualizarlo. Dice 
que la Secretaria Académica generará un informe, a partir del cual se podrá trabajar sobre el Tema, para lo cual invita a los 
Consejeros a participar y sumarse en la Propuesta. 
 

 EQUIPARACIÓN DE PARÁMETROS: CRÉDITOS Y HORAS 
El Decano comenta que se está trabajando en la equiparación del sistema de horas, al sistema de créditos de la Carrera de 
Arquitectura, para poder participar de los programas de Movilidad Estudiantil que en todo el mundo funcionan, menos en 
América Latina por ahora. Reitera que en todos los ámbitos educativos se implementan a través de acuerdos e 
intercambios de planes de estudios. Menciona que actualmente hasta surgen problemas si un estudiante quiere cambiarse 
a otra cátedra, por los distintos enfoques dentro de una misma materia, por lo que se está estudiando la búsqueda de 
parámetros comunes.   
 

 RECESO INVERNAL DEL 04 AL 15 DE JULIO  
El Decano informa que receso invernal en la Facultad será desde el cuatro al quince de julio, pero que los edificios de 
ambas sedes estarán abiertos en el horario de siete a catorce horas. 
 

 PROGRAMAS VIGENTES 
El Decano informa que hay Programas dentro de la Facultad que han sido enriquecidos, como el Programa de Formación 
Docente, el de Tutorías, de Incidencias, de Intensificación de Actividades Prácticas, el Programa en relación al aprendizaje 
que se pondrá en marcha en conjunto con la Universidad de Bélgica, para resolver problemas de Proyectos.  
El consejero Bergallo pregunta si esos Programas están publicados 
El Decano informa que aún no, pero que la idea es tratar de renovar la información para lograr la visibilidad 
comunicacional.  
 

 COMUNICACIÓN PÁGINA WEB 
El Decano comunica que el Equipo integrado por los señores Luz Saint Phat, Andrés Elicabe y Mario Endrek, están 
trabajando desde octubre del año pasado en la propuesta de Comunicación para la página Web de la Facultad, con una 
nueva matriz o soporte para mejorar la existente. A continuación solicita a los mencionados Luz Saint Phat y Andrés Elicabe 
que expongan la nueva plataforma y les agradece su presencia en la Sesión.  
A continuación la Sra. Sain Phat explica el funcionamiento de la nueva Página web de la Facultad. 
 

3. DESPACHO DE COMISIONES 

 

3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 
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CAMBIO DE DEDICACIÓN 

1. 57752/2015 - ARQ. FIGUEROA, MARISA. SOLICITA SE LO DESIGNE AL D.I. ORTIZ DIAZ, PABLO EN EL 
CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. 

ACONSEJA: LUEGO DE TRATAR EL EXPEDIENTE Y ESTANDO DE ACUERDO CON LO EXPRESADO POR SECR. 
ACADÉMICA,  
- DESIGNAR AL D.I. PABLO ORTIZ DIAZ EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. DE LA 
CÁTEDRA DE ERGONOMÍA I Y II, A PARTIR DEL 01/05/16 TRASLADÁNDOLE LA VIGENCIA DEL CONCURSO 
OBTENIDO EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE LA MISMA CÁTEDRA. 
- DEJAR SIN EFECTO A PARTIR DEL 01/05/16 LA DESIGNACIÓN DEL D.I. ORTIZ DIAZ EN UN CARGO DE PROF. 
ASISTENTE DEDIC. SIMPLE DE LA CÁTEDRA DE ERGONOMÍA I Y II QUE LE FUERA RENOVADA POR RES. H.C.S. 
532/15. 
FIRMAN: SEGUEL, MOISO, SAHAR. 
APROBADO 
 
ADSCRIPTOS 
DESPACHO PARA EXPEDIENTES: 21979/2016 - 22696/2016 - 21980/2016  
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO A LO INFORMADO POR SECR. ACADÉMICA SOBRE LOS INFORMES DE 
EVALUACIÓN DE ADSCRIPTOS FORMADOS EGRESADOS, ADMITIR A: 
REYNOSO, STELLA MARIS TOPOGRAFÍA 21979/2016   
DUNAEVSKY, MICAELA PRODUCCIÓN Y GESTIÓN 22696/2016 
URQUIZA, MARÍA LAURA ARQUITECTURA PAISAJISTA B 21980/2016 
FIRMAN: SEGUEL, del RÍO, MENDEZ, SAHAR, ARNOLD, BORELLO. 

2. 21979/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA 
CÁTEDRA DE TOPOGRAFÍA. 

3. 22696/2016 - ORLANDO FERRARO. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTO FORMADO EN LA 
CÁTEDRA DE PRODUCCIÓN Y GESTIÓN. 

4. 21980/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA 
CÁTEDRA DE ARQUITECTURA PAISAJISTA B. 

APROBADOS 
 
DESPACHO PARA EXPEDIENTES: 29865/2016 - 26905/2016 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPEDIDO POR SECR. ACADÉMICA, DESIGNAR COMO 
ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS SIGUIENTES EGRESADOS: 
FURBATTO, PATRICIA ARIADNA SISTEMAS GRÁF. DE EXPR. B 29865/2016 
BELVEDERE AMAYA, PEDRO ARQUITECTURA II C 26905/2016 
FIRMAN: SEGUEL, del RÍO, SAHAR, BORELLO, CECONATO, DIAZ, DEBAT, BERGALLO, da VILA. 

5. 29865/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA FORMULARIO DE EVALUACIÓN DE ADSCRIPTOS FORMADOS EN 
LA CÁT DE SISTEMAS GRÁFICOS DE EXPRESIÓN B. 

6. 26905/2016 - GUTIERREZ CRESPO, NORA. SOLICITA RECONOCIMIENTO DE ADSCRIPTO FORMADO DEL 
EGRESADO PEDRO G. BELVEDERE AMAYA. 

APROBADOS 
 

ALUMNOS ADSCRIPTOS 

7. 23952/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA FORMULARIO DE EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
FORMADOS EN LA CÁTEDRA DE URBANISMO II B. 

ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO A LO INFORMADO POR SECR. ACADÉMICA, PASAR AL ESTADIO DE 
ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS SIGUIENTES ESTUDIANTES DE LA CÁTEDRA DE URBANISMO II B: 
AYESA, MARÍA PÍA, CRIVELLI SOTERAS, MARCOS Y MARANI, CLAUDIA. 
FIRMAN: del RÍO, SAHAR, ARNOLD, BORELLO. 
APROBADO 
DESPACHO PARA EXPEDIENTES: 29992/2016 - 56399/2015 - 30001/2016 - 21226/2016 - 21976/2016 - 29905/2016 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPEDIDO POR SECR. ACADÉMICA, DESIGNAR COMO 
ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS A LOS SIGUIENTES ESTUDIANTES:  
BRESSAN, MACARENA CONSTRUCCIONES II A 29992/2016   
VAZQUEZ, DIEGO ALEJANDRO ARQUITECTURA III C 56399/2015 
ROBLEDILLO, ROMINA SOLEDAD TECNOLOGÍA I DIS. IND. 30001/2016 
BELLAGIO, ZORAIDA INTROD. AL DISEÑO IND. B 21226/2016 
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 FERNANDEZ, CRISTIAN NICOLÁS TECNOLOGÍA II DIS. IND. 21976/2016 
ALCARAZ, GISELLE DIANA HISTORIA III A 29905/2016 
FIRMAN: SEGUEL, del RÍO, BORELLO, CECONATO, BELLITTI, BERGALLO, da VILA. 

8. 29992/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA NÓMINA DE ADSCRIPTOS FORMADOS EN LA CÁT. DE 
CONSTRUCCIONES II A. 

9. 56399/2015 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
FORMADOS DE LA CÁTEDRA DE ARQUITECTURA III C. 

10. 30001/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA NÓMINA DE ADSCRIPTOS FORMADOS EN TECNOLOGÍA I DE D.I. 

11. 21226/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNA ADSCRIPTA DE LA SRTA. 
ZORAIDA BELLAGIO, DE LA CÁTEDRA DE INTRODUCCIÓN AL DISEÑO INDUSTRIAL B. 

12. 21976/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA INFORME DE EVALUACIÓN DE ALUMNOS ADSCRIPTOS 
FORMADOS EN LA CÁTEDRA DE TECNOLOGÍA II D.I. 

13. 29905/2016 - SECR. ACADÉMICA. ELEVA NÓMINA DE ALUMNOS ADSCRIPTOS FORMADOS EN HIST. III A. 
APROBADOS 

 
SOLICITUD PRÓRROGA CERTIFICADO NIVEL MEDIO 

14. NOTA 1651/2016 - GAUNA, MATEO. SOLICITA PRÓRROGA EN LA PRESENTACIÓN DE LOS ANALÍTICOS DE 
FINALIZACIÓN DEL SECUNDARIO. 

ACONSEJA: HABIENDO ESTUDIADO EL EXPTE. Y ESTANDO DE ACUERDO CON EL PEDIDO REALIZADO POR 
SECR. ACADÉMICA, AUTORIZAR CON CARÁCTER DE EXCEPCIÓN OTORGAR LA PRÓRROGA DE PRESENTACIÓN 
DEL ANALÍTICO DE FINALIZACIÓN DEL NIVEL MEDIO HASTA EL 31/07/16 AL ESTUDIANTE GAUNA, MATEO. 
FIRMAN: del RÍO, SAHAR, ARNOLD, BORELLO, MOISO, SEGUEL. 
APROBADO 

 
DESPACHO PARA EXPEDIENTES: 3069/2016 -  20844/2016 - 2876/2016 
ACONSEJA: HABIENDO ESTUDIADO LOS EXPTES. Y ACORDANDO CON LO SOLICITADO Y CON LOS 
FUNDAMENTOS EXPUESTOS POR SECR. ACADÉMICA, AUTORIZAR CON CARÁCTER DE EXCEPCIÓN 
PRORROGAR EL PLAZO ESTABLECIDO PARA LA PRESENTACIÓN DEL ANALÍTICO DE FINALIZACIÓN DEL NIVEL 
MEDIO HASTA EL 31/07/16 A LOS SIGUIENTES ESTUDIANTES: 
CUSATIS, SANTIAGO 3069/2016  
RIVERO, LUZ MARÍA 20844/2016 
BONZANO, FRANCISCO 2876/2016 
FIRMAN: del RÍO, SAHAR, BORELLO, SEGUEL, BERGALLO, CECONATO, da VILA. 

15. 3069/2016 - CUSATIS, SANTIAGO.  SOLICITA PRÓRROGA PARA LA PRESENTACIÓN DEL ANALÍTICO DEL 
SECUNDARIO. 

16. 20844/2016 - LUZ MARÍA RIVERO. SOLICITA PRÓRROGA DE ENTREGA DE DOCUMENTACIÓN DE NIVEL 
SECUNDARIO. 

17. 2876/2016 - FRANCISCO BONZANO. SOLICITA PRÓRROGA PARA LA PRESENTACIÓN DEL ANALÍTICO DE 
SECUNDARIO. 

APROBADOS 
 
REVÁLIDA DE TÍTULO 

18. 29053/2016 - ACOSTA, ENRIQUE. SOLICITA REVÁLIDA DE TÍTULO. 
ACONSEJA: EN UN TODO DE ACUERDO CON LO EXPUESTO POR LA SECR. ACADÉMICA ARQ. VITAS, Y ANTE LAS 
DISPOSICIONES DE LA ORD. 02/13, DENEGAR LA SOLICITUD DE REVÁLIDA DEL TÍTULO DE ARQUITECTO 
SOLICITADO POR EL ARQ. ENRIQUE ACOSTA ALARCÓN, POR NO CUMPLIMENTAR EN TIEMPO Y FORMA LOS 
REQUERIMIENTOS ESTABLECIDOS POR RES. 162/06. 
ASIMISMO ACONSEJA QUE EL INTERESADO INICIE NUEVAMENTE EL TRÁMITE. 
FIRMAN: SAHAR, SEGUEL, BERGALLO, DIAZ, da VILA. 
APROBADO 
 
VARIOS 

19. 18950/2016 - da VILA, MARCELO. ELEVA PROYECTO DE RESOLUCIÓN REFERENTE AL ASESINATO DE 
MARIANO FERREYRA. 
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 ACONSEJA: QUE LA FAUD SE EXPIDA EN REPUDIO AL OTORGAMIENTO DE PRISIÓN DOMICILIARIA A JOSÉ 
PEDRAZA POR EL ASESINATO DE MARIANO FERREYRA Y LAS GRAVES LESIONES A ELSA RODRIGUEZ Y OTROS 
MANIFESTANTES EN FAVOR DE LA LUCHA DE LOS TRABAJADORES FERROVIARIOS TERCERIZADOS. 
TENIENDO EN CUENTA QUE SE HAN REALIZADO LAS MODIFICACIONES PLANTEADAS EN LA COMISIÓN. 
FIRMAN: SAHAR, BORELLO, SEGUEL, BERGALLO, DIAZ, INARDI, DEBAT, da VILA. 
APROBADO 
 

3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 

 
DECLARACIÓN DE INTERÉS ACADÉMICO 

1. 21275/2016 - CONSEJERO FRENTE DE IZQUIERDA. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS ACADÉMICO LAS 
PRÁCTICAS FORMATIVAS EN VIVIENDA SOCIAL EN EL BARRIO AMPLIACIÓN CABILDO. 

ACONSEJA: LUEGO DE TRATAR EL EXPEDIENTE Y DETECTANDO UN PROYECTO VÁLIDO DE ACTIVIDAD 
ACADÉMICA QUE CUENTA CON LA PARTICIPACIÓN DE DOCENTES, ADSCRIPTOS Y ESTUDIANTES, DECLARAR 
DE INTERÉS ACADÉMICO LA ACTIVIDAD. 
FIRMAN: SEGUEL, BELLITTI, SCARPACI, BROSSA, da VILA. 
APROBADO 
 

4. ASUNTOS ENTRADOS: 

 
LLAMADOS A CONCURSO 

1. 59699/2014 – SECR. ACADÉMICA. SOLICITA LLAMAR A CONCURSO PARA CUBRIR CARGO DE PROF. 
TITULAR DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁTEDRA DE MORFOLOGÍA III, DE LA CARRERA DE ARQUITECTURA. 

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 

2. 25153/2016 – SECR. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO PÚBLICO DE ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 
CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DSE. PARA LA CÁTEDRA DE DISEÑO INDUSTRIAL II B. 

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 
ACADÉMICA 

3. 33494/2016 – CONSEJERO FRANJA MORADA SAMUEL SEGUEL. SOLICITA SE DECLARE DE INTERÉS 
ACADÉMICO EL "VIAJE A XI ENCUENTRO LATINOAMERICANO DE DISEÑO". 

PASE A COMISION DE ENSEÑANZA 
 

5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 

 

5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 

 

 618/16.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

5.2. DEL RECTORADO 

 

 1047/16. 

 1048/16.  

 1049/16.  

 1050/16.  

 1051/16.  

 1052/16.  

 1053/16.   

 1054/16.   

 1065/16.  

 1067/16.  

 1066/16.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
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 5.3.  DEL DECANATO 

 

 RESOLUCIONES DESDE EL Nº 775 HASTA EL Nº 852 
 DISPONIBLES EN: www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2016 
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 

6. RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 775, 780, 781, 782, 784, 785, 787, 792, 799, 800, 
801, 802, 803,  804, 805, 806, 807, 808, 809, 810, 811, 812, 813, 814, 815, 816, 817, 818, 835, 836, 837, 841, 844, 
847, 848, 849, 850, 851, 852   

 
APROBADAS  
 

7.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 

 

 REGLAMENTO DEL HONORABLE CONSEJO DIRECTIVO 
El Secretario informa que el Reglamento de H.C.D. está a disposición de los Consejeros que asumen, en la Página web de 
la Facultad, y destaca la importancia de que conozcan el funcionamiento del consejo. Recuerda que las sesiones son 
grabadas, por lo que es necesario pedir la palabra para intervenir. Asimismo enumera una serie de pautas que se deben 
respetar para que las sesiones se desarrollen de manera organizada, tales como: que la tolerancia es de media hora a 
partir del inicio de la sesión, y que una vez transcurrido ese plazo el Consejero que ingresa no puede votar, que el quórum 
se conforma con la mitad más uno de la totalidad de los Miembros, que en la mesa tienen voz y voto si firmaron su 
asistencia, que al comienzo de cada sesión se procede a la firma de las actas de la sesión anterior, por parte de los 
Consejeros que estuvieron presentes en dicha sesión, que las sesiones son el segundo y cuarto martes de cada mes, para 
que no coincidan con las sesiones del Consejo Superior. 
 

 HORARIOS DE COMISIONES 
La consejera Caporossi expresa que varios Consejeros estuvieron evaluando el cambio de horario de reunión de las 
Comisiones, y que se acordó entre los Miembros que integran la Comisión de Enseñanza, reunirse los martes a la hora 
dieciocho, aun cuando coincida con el horario de la Comisión de Vigilancia y Reglamento, y que se podría sesionar en el 
ámbito de Sala de Profesores, si algún Consejero se hace responsable del traslado de los expedientes.  
La consejera Borello sugiere no decidir todavía el cambio de horario de las Comisiones hasta que asuman los Consejeros 
Estudiantiles electos, y asimismo considera que es importante la presencia de los Consejeros Suplentes en las sesiones, 
aun cuando no voten.  
La consejera Caporossi considera que se puede dejar planteado el cambio de horario para ser tratado como propuesta, y 
no tener que discutirlo varias veces.  
A su vez concuerda con la necesidad de que los Consejeros Suplentes participen en las sesiones de Consejo, para 
interiorizarse de los Temas, y de ese modo cuidar los consensos.  

 

 CONSEJERO EL MÓDULO. ELEVA NOTA REFERENTE A INCONVENIENTES DETECTADOS EN EL DICTADO DE 
LA EXTENSIÓN DE LA CARRERA EN  VILLA DOLORES. 

La consejera del Río presenta una Nota referente a los inconvenientes ocurridos en Villa Dolores y dice que la finalidad es 
poner en conocimiento del Consejo la Situación. 
El Secretario explica que se trata de un petitorio y de un reclamo, y comunica que en el día de la fecha ingresó una 
Solicitud de Informe desde Secretaria Académica de Rectorado referente a la situación de los Coordinadores y de los 
docentes designados para dictar clases en Villa Dolores, pero que a su vez desde Secretaria Académica se informa que 
hay una demora en los pagos de viáticos y honorarios de los docentes.  
Pregunta al Consejo si acuerda con que se lea la Nota. 
El Decano informa que los sueldos docentes provienen de la Partida 1 que emana de la Nación.  
La consejera del Río solicita que el Consejo se expida sobre la preocupación de esta situación.  
El Decano propone que primero se averigüe por medio del Rectorado cuál es la situación.  
 

 34096/2016 - CONSEJEROS EL MÓDULO. ELEVAN PROYECTO RESOLUCIÓN REFERENTE A PRESTACIÓN DE 
SERVICIOS FOTOCOPIADORA Y CANTINA. 

El consejero Scarpaci presenta un Proyecto de Resolución referente a los porcentajes de recaudación de Cantina y 
Fotocopiadora que la Facultad transfiere al Centro de Estudiantes, y solicita deliberar sobre las cuestiones no 
reglamentadas. 
El Secretario informa que el canon que paga la concesión al igual que la fotocopiadora está estipulado, y que Centro de 
Estudiantes presenta un balance de ingresos y egresos a fin de año, en función a los cánones a que se hace referencia.  

http://www.digesto.unc.edu.ar/area/arquitectura/decanato/resoluciones/2016
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 El consejero Scarpaci explica que en fotocopiadora eso no está, y que en Cantina en las concesiones anteriores estaba 
estipulado, pero que en la nueva concesión no lo está.  
El Secretario responde que los montos son de 24 y 21,  que el Concesionario deposita a la Facultad, y que luego el 
porcentaje correspondiente pasa al Centro de Estudiantes.  
La consejera Borello expresa que esa cuestión la tiene que tratar la conducción del Centro de Estudiantes con el Decano y 
con el Secretario General, porque los Concesionarios depositan el canon total, y el monto total de las becas, y que luego se 
determina el porcentaje que se transfiere al Centro de Estudiantes, pero que no es una cuestión para tratamiento del 
Consejo. 
La consejera Caporossi no concuerda con lo expresado por la consejera Borello, ya que sostiene que el Centro de 
Estudiantes no tiene personería jurídica, por lo que la informalidad no puede ser una regla, y que como Consejera quisiera 
conocer cómo es el funcionamiento de la concesión de fotocopiadora y de cantina, porque la información debe ser pública. 
El Tema es puesto en discusión por parte de los Consejeros.  
El consejero Lemma considera que es importante establecer los mecanismos a utilizar para estipular los cánones de 
contribución, la licitación de los servicios y otras cuestiones. 
El Secretario explica que hay una solicitud formal para que se emita una Resolución en la que se establezca el porcentaje 
del canon, pero que de todos modos solicita a los Consejeros de la Agrupación de El Módulo y a los representantes del 
Centro de Estudiantes, que el Tema se plantee primero con las Autoridades de la Gestión, quienes tienen la competencia y 
no así el Consejo Directivo.  
A continuación, el Secretario pasa a leer los dos artículos del Proyecto de Resolución presentado por los Consejeros en la 
Nota: “Artículo 1º: Poner a disposición pública todos los contratos y resoluciones decanales referidos a adjudicación de 
espacios para servicios de fotocopiadora, ploteo y librería técnica y servicio de bar-cantina. Artículo 2º: Establecer 
porcentajes de recaudación de los servicios de fotocopias, ploteo, librería técnica y servicio de bar-cantina que la Facultad 
transferirá al Centro de Estudiantes de Arquitectura y Diseño Industrial  por los contratos actuales según el siguiente detalle: 
a) Ingresos por canon 80%. B) Ingresos por Becas 50%. Artículo 3º. Dese amplia difusión. 
APROBADO 
 

 33867/2016 - ZAYAT, MALVINA; BARBARESI, CARLO Y GUTIERREZ CRESPO, NORA. SOLICITAN SE EXPIDA 
OPINIÓN EN RELACIÓN A  LA DEMOLICIÓN DE UNA PARTE DE LA CÁRCEL DE SAN MARTÍN.  

El consejero Bergallo pide la palabra para explicar que se trata de un Tema de mucha importancia porque tiene que ver 
con el patrimonio de Córdoba, y para solicitar que el Consejo se expida sobre tablas, porque se refiere a la pérdida del 
patrimonio público.  
La consejera Borello explica que para tratar Temas como el que se acaba de presentar, suele invitarse a asistir a las 
sesiones, a personas entendidas para contar con mayor información.  
La consejera Caporossi coincide con la importancia de que el Consejo se expida sobre cuestiones que tienen interés 
social.  
PASE A LA COMISION DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO  
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8.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 26 de julio de 2016 

 

 
 


